

Liebe Gemeindemitglieder,

in diesem Jahr wird die Advents- und Weihnachtszeit eine andere sein. Diese besonderen Umstände erfordern auch besondere Ideen.

Wir möchten gerne zusammen mit Ihnen den Weihnachtsbaum im Pfarrhaushof in Oberflörsheim dekorieren. Dazu möchten wir Sie einladen einen Stern zu gestalten und diesen selbst im Laufe der Adventszeit an den Baum zu hängen. Sie können hierfür die Vorlage benutzen oder selbst kreativ werden. Wir freuen uns schon auf Ihre Werke und wünschen Ihnen und Ihren Familien eine schöne Adventszeit. Bleiben Sie gesund.

*„Es kündeten die Sterne seit jener Nacht,
vom Frieden, den Jesus uns Menschen gebracht.“*

